

★チャレンジ★

押水第一小学校
すみれ学級通信
1月19日 27号

全集中！書き初め競書会 がんばりました！



先週水曜日、書き初め競書会が行われました。冬休みにたくさん練習した様子が伺われ、冬休み前と後を比べると字が上達していて、とてもびっくりしました。そして集中力も長く続き、2人とも、とても頑張って書くことができました。

途中で校長先生も参入し、一緒に書き初めを行いました。集中して書く校長先生の姿を2人も真剣に見ていました。

冬休みに練習した書き初めやこれまでの習字も左義長で燃やし、これからもっと上手に字が書けるようにお祈りしました。天候が悪かったですが、左義長への参加、ありがとうございました。私自信、初めての左義長の体験でした(お恥ずかしい…)。空高くまで炎と一緒に書き初めが燃え上がり、これからの自分自身への期待が高まりました。

2021年もがんばるぞ〜〜〜！



**左義長 準備や後片付けまで
ありがとうございました！**



6年生 親子行事 ソフトバレー大会



みんなでポ〜ズ！ お疲れ様でした！

左義長のあとに、6年生と保護者のみなさんでソフトバレー大会が行われました。普段、なかなか親子で体を動かす機会が少ないと思いますが、親子で思いっきりソフトバレーを楽しむことができました。お家の方の中にはバレー経験者もいて、とてもアツい試合が繰り広げられました♪

そして職員 VS 6年生の戦いも行い、わたしも楽しく体を動かすことができました。6年生の中でまた1つ楽しい思い出になると嬉しいです。ご参加していただきありがとうございました！

◇お正月あそび



お正月あそびとして、百人一首で「ぼうずめぐり」のルールを教えました。とても簡単なルールと「ぼうず」が面白くて、2人も大ハマリ！！最後まで勝負が分からないドキドキ感を楽しんでいます。

また、すごろく遊びも楽しみました。このすごろくは私と藤江先生が作ったもので、マスにはいろいろなお題が書かれています。みずきさんとも一緒に楽しく遊ぶことができました。